Sabrine Baâboura

Rue Jean-Robert Chouet 13 1202 Genève

> A l'attention de Monsieur Pierre De Boccard Président du Conseil Municipal Rue de la Coulouvrenière, 44 CH-1204 Genève isabelle.roch-pentucci@ville-ge.ch

Objet – démission du conseil municipal à la date du 8 octobre 2023

Cher président, chères et chers conseillers et conseillères municipales,

Je tiens à vous informer de ma décision de démissionner de ma fonction de conseillère municipale suppléante.

Cette décision n'a pas été facile à prendre. Elle découle de circonstances personnelles et professionnelles qui ont considérablement évolué ces derniers mois. Mon emploi actuel ainsi que l'état de santé d'un de mes proches exigent de plus en plus de mon temps et d'énergie, ce qui rend difficile pour moi de m'investir pleinement dans mes responsabilités en tant que membre suppléante Verte du Conseil Municipal. En raison de cette période de ma vie marquée par des défis personnels et professionnels, je me trouve malheureusement dans l'incapacité de concilier ma vie politique, professionnelle et privée.

Depuis ma prestation de serment le 28 mars 2023, j'ai eu la précieuse opportunité de plonger dans l'univers fascinant de la politique, une expérience enrichissante. J'ai eu l'occasion de découvrir les rouages complexes de notre système politique à l'échelon municipal, de me pencher sur les enjeux locaux ainsi que de faire de très belles rencontres. J'ai pleinement apprécié chaque moment de cette expérience et je suis reconnaissante pour tout ce que j'ai appris au cours de cette période.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers Les Vert.e.s. et je vous remercie pour votre soutien. Je vous souhaite tout le succès dans la poursuite de vos travaux. Je remercie également les membres du secrétariat pour leur bienveillance et leur diligence. Cette aventure politique a renforcé ma conviction que l'engagement civique est essentiel pour le bien-être de notre société, et je continuerai à soutenir les valeurs et les idéaux de justice sociale, de respect des droits humains et d'une société plus respectueuse de l'environnement, même en dehors de cette enceinte.

Je vous adresse cher président, chères et chers conseillers et conseillères municipales, mes salutations les plus sincères.

Sabrine Baâboura